

Coro cubano Vocal Leo obtiene premios en Alemania



La Habana, 12 jun (RHC) La agrupación cubana Vocal Leo obtuvo dos premios en el prestigioso Concurso Internacional de Coros Marktoberdorf 2019, en Alemania.

Según dio a conocer a Cubadebate la profesora Beatriz Corona, se trata del Premio Especial del Jurado, por el desempeño particular y por la calidad vocal de la presentación, y del Premio de la Popularidad.

Entre más de 250 aspirantes, Vocal Leo fue seleccionado para competir junto a 14 agrupaciones procedentes de EE.UU., Rusia, Eslovaquia, Suiza, Suecia, Filipinas y Turquía.

La profesora Corina Campos, directora de la agrupación, defendió en el certamen ocho obras, en las cuales han trabajado intensamente, ya que han tenido que cantar de memoria y en principalmente en idioma alemán.

Desde su primera convocatoria en 1989, el Concurso Internacional de Coros de Cámara Marktoberdorf se ha celebrado en 12 ocasiones, en las cuales más de 200 coros de cerca de 40 países han demostrado lo mejor de la música coral en el mundo.

En la edición de este año, el evento inició sus jornadas el pasado 7 de junio y concluirá con una gala de premiaciones este 12 de junio. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/193248-coro-cubano-vocal-leo-obtiene-premios-en-alemania>



Radio Habana Cuba